

L'orcemontois

Page 1

- Le mot du Maire

Page 2 et 3

- Les vœux du Maire

Page 4

- L'accueil périscolaire

Page 5

- Le CCAS

Page 6

- Cérémonie du 11 Novembre

Page 7

- La bourse aux jouets

Page 8

- Dématérialisation
- Elections européennes
- Un nouvel opérateur
- Augmentation tarifs
- SITREVA Rambouillet

Page 9

- Divers, numéros utiles
- Etat civil

Page 10

- La bibliothèque municipale

Page 11 à 14

- Le Comité des Fêtes

Le mot du Maire

1

Chères Orcemontoises et Orcemontois.



L'hiver est déjà là, grisaille et pluie sont au rendez-vous depuis plusieurs mois. La température ne baisse pas trop fort heureusement.

Notre communauté d'agglomération qui compte trente six communes s'est engagée à entreprendre un aménagement raisonné et durable de notre territoire.

Alors que nos communes sont de plus en plus sollicitées par l'Etat, elles doivent faire face, depuis quelques années à un recul préoccupant des ressources financières.

La suppression progressive de la taxe d'habitation qui n'a jamais été complètement compensée, a gravement entamé notre autonomie fiscale. L'augmentation de l'énergie : la facture d'électricité a augmenté de plus de 15 pour cent. Malgré cela, notre commune n'a pas augmenté l'impôt sur le foncier bâti.

Les travaux d'enfouissement de réseaux rue de la mairie sont actuellement en cours ; il est à noter que les lampadaires pour l'éclairage public seront équipés de LED, permettant une économie d'environ trente pour cent sur les consommations électriques.

L'appel d'offres pour l'agrandissement du restaurant scolaire, diligenté par INGENIERY, est actuellement examiné par notre architecte pour retenir les entreprises les mieux-disantes.



Pour 2024, espérons un climat serein où nous pourrons réaliser les projets attendus de tous.

Votre Maire, Guy Lecourt

Directeur de la publication: G.Lecourt

Comité de rédaction: I.Adam, H.Baudesson, A. Da Silva, E.Garçon, A.Guillaume, D.Mathieu

Samedi 13 décembre plus de 120 personnes étaient réunies en salle Eugène Delacroix pour la traditionnelle cérémonie des voeux. En présence de Mr.le Président du Sénat, Mme.la Sous-préfète, Mme et Mr.les Conseillers régionaux et départementaux, Mr.le Président de Rambouillet Territoires, Mr.le Commandant de Gendarmerie, Mr.le Commandant du Service Incendie, plusieurs maires et adjoints de communes voisines, des représentants d'organismes partenaires de la commune et de nombreux Orcemontois.

Retrouver le résumé du discours de Mr.le Maire.

Permettez-moi tout d'abord de saluer les personnalités que j'ai certainement oubliées de citer, ainsi que vous tous, qui me faites l'honneur et l'amitié d'être ici, dans cette salle Eugène Delacroix pour cette traditionnelle cérémonie des vœux.

Je voudrais vous présenter en mon nom et en celui de tous les membres du Conseil Municipal, tous nos vœux les plus sincères et les meilleurs pour l'année 2024, à vous, à vos proches. En espérant que cette année vous apporte principalement la santé, le bonheur et du travail, source de richesse et de bien être pour votre foyer.

Notre commune compte aujourd'hui 1012 habitants selon les chiffres de l'INSEE.

52% de femmes et 48% d'hommes. Sa ruralité nous personnalise, notre belle campagne nous permet très souvent de voir des chevreuils, et des sangliers qui traversent les routes.

L'élevage de poules pondeuses, et de moutons, ne détériore pas l'environnement et n'indispose pas les Orcemontois, sauf l'épandage qui nous gêne un peu, c'est malgré tout un engrais naturel.

Cette cérémonie des vœux est toujours l'occasion de dresser le bilan de l'année passée et d'évoquer les projets futurs.

2023, aura été marquée par des faits météorologiques. La sécheresse que nous avons connue a de nouveau impactée certaines habitations. Au titre de l'année 2022, nous avons transmis aux autorités compétentes une demande de « catastrophe naturelle ». Celle-ci nous a de nouveau été refusée ; et ce ; malgré le recours adressé à Monsieur le Ministre de l'intérieur.

Nous allons de nouveau effectuer la démarche au titre de l'année 2023.

Je profite de l'occasion présente pour attirer votre attention sur le fait que nous n'avons pas augmenté l'imposition communale en 2023. Et ce, malgré la forte augmentation du tarif de l'électricité et des matières premières.

L'enfouissement des réseaux, de la rue de la Mairie a commencé depuis novembre 2023 et va se poursuivre jusqu'en mars 2024. L'entreprise qui intervient, SEIP, donne toute satisfaction par son professionnalisme aux riverains concernés par le chantier par sa propreté et malgré la gêne que cela occasionne.

La réalisation du lotissement rue de l'Epinaye est toujours à l'étude. Je précise que ce projet très ancien est acté dans le PLU qui vous a été soumis par une enquête publique pour avis en juin 2018. Il nous faut impérativement construire, car nous sommes contraints par le SCOT de produire environ 60 logements d'ici 2030, mais en gardant notre identité, et dans un souci d'équilibre, pour le maintien de nos 5 classes à l'école de notre village.

L'année 2024 verra la réalisation de l'extension de la salle de restauration scolaire et de l'aménagement des abords de la salle E. Delacroix. L'analyse des offres remises après l'appel d'offre a permis de retenir les entreprises qui vont effectuer les travaux.



Bien évidemment, ceux-ci vont impacter l'organisation de la restauration de nos enfants, ils sont environ 95 chaque jour. Les enfants seront tous regroupés dans cette grande salle ; et ce ; jusqu'à la fin de l'année scolaire.



Un projet d'implantation d'une aire de jeux pour enfants de trois à douze ans est financé par la Communauté d'Agglomération Rambouillet Territoires. Je tiens à remercier les enseignantes qui s'occupent des cinq classes de l'école les Tilleuls qui compte cent neuf enfants, ainsi que nos ATSEM, Sylvie et Marie qui accompagnent les enseignantes de maternelles.



Un grand merci au personnel administratif, Véronique et Sylvia, qui permettent le bon fonctionnement de notre commune à travers les relations avec l'administration et les Orcemontois. Aux deux agents techniques, Laurent et Stéphane, qui assurent l'entretien et la valorisation des espaces publics, ainsi que Maryline chargée de la cantine scolaire, location de la salle polyvalente, et de l'entretien des locaux de la mairie. Sans oublier le personnel qui assure le ménage dans les salles de classe. Merci à Sylvie, Directrice de l'accueil périscolaire, et à l'équipe d'animatrices qui encadre les enfants à la cantine, lors des temps périscolaires, ainsi que le mercredi avec des activités ludiques.

Je ne voudrais pas oublier Brigitte Giniaux, Micheline Gouley et Valérie Fouquerei qui a rejoint l'équipe en septembre ; elles assurent le bon fonctionnement de la bibliothèque municipale auprès des Orcemontois, des enfants de l'école et des tous petits de la micro-crèche communautaire. Et dans un tout autre registre, Brigitte est la Présidente du Comité des Fêtes et animations de notre village. Un grand bravo à toute son équipe pour les activités diverses proposées.

Que toute l'équipe municipale soit également remerciée pour son assiduité, dont les 4 adjoints pour leur collaboration sans faille.



Didier Mathieu aux Finances, à l'urbanisme et à la communication.

Hélène Baudesson, aux affaires sociales et scolaires.

Didier Bernier, aux travaux.

Nathalie Tatin, à la gestion de la salle polyvalente et à la sécurité.



Tous mes vœux de bonheur et surtout de santé.

BONNE ANNÉE 2024.

L'accueil périscolaire

4

L'équipe de l'accueil périscolaire reste inchangée pour cette nouvelle rentrée.

Nous remercions chaleureusement Francine Grondin et Annick Feranec qui participent bénévolement à l'aide aux devoirs et à la surveillance de la sieste le mercredi.

81 enfants sont inscrits à l'accueil périscolaire. Les enfants sont accueillis le matin à partir de 7h15 et le soir jusqu'à 19h. Le mercredi de 7h30 à 18h30.



Des activités intergénérationnelles sont mises en place pour réunir les enfants et les aînés pour un moment de partage. Une 1ère séance a eu lieu mercredi 8 novembre pour un après-midi jeux de société. Nous remercions Mme et Mr Bruneau et Mme Collet pour leur investissement.



Nous prolongeons également notre partenariat avec la bibliothèque. Un grand merci à Brigitte qui nous propose une fois par mois des activités en relation avec nos projets.



Notre goûter de Noël a eu lieu lundi 18 décembre avec un goûter offert par la mairie, la diffusion d'un film et la venue du Père Noël chargé de cadeaux.

Vous pouvez trouver, sur le site de la mairie dans la rubrique Accueil périscolaire, des photos des activités du mercredi.

Les enfants ont de nouveau été récompensés au concours Yvelines environnement sur les vers de terre en remportant la 2ème place. Ils ont reçu des entrées à la Serre aux papillons, à la Queue les Yvelines. 28 ont pu bénéficier de cette sortie le 18 octobre.



Les enfants poursuivent les soins donnés aux poules installées derrière l'école. Nous remercions Laura L'hozic qui nous a donné 3 poules.





Repas spectacle des seniors

Pour changer un peu... la Commission d'Action sociale a proposé cette année aux seniors Orcemontois de se retrouver au cabaret de la Chouette, ex cabaret du bout des prés, pour un déjeuner spectacle.

Après le repas, la représentation « 10 ans déjà » nous a emmenés à travers divers tableaux dans un beau voyage en danses et chansons. Un bon moment grâce au talent des artistes.



Après midi Jeux

Le 11 janvier, nous avons organisé notre troisième « après-midi jeux », notre groupe de fidèles était présent, merci à eux ! Nous avons terminé la journée avec un goûter préparé par les participants.

A bientôt pour un prochain rendez-vous !.



Commémoration du 11 Novembre , première action du Passeport du civisme

Le 11 novembre, nous nous sommes retrouvés nombreux autour du monument aux morts afin de rendre hommage aux soldats de la Grande guerre auxquels sont associés tous ceux, civils ou militaires, qui ont perdu la vie pour la France.

Pour l'occasion, les enfants de la classe de Cours Moyen avaient confectionné de jolis bleuets. Depuis 1920, cette fleur symbolise la mémoire et la solidarité des Français envers les anciens combattants.



La commémoration marque depuis plusieurs années maintenant la première action du « Passeport du Civisme ». Cette association, à laquelle la Commune a adhéré, a pour but de forger la citoyenneté des jeunes générations par l'implication dans la vie locale. Les enfants de CM1 et 2 doivent réaliser une dizaine d'actions, individuelles ou au sein de l'école dans divers domaines : le devoir de mémoire, la protection de l'environnement, prendre soin de ses aînés, porter secours...



La Bourse aux Jouets



Le succès des petits prix et de l'écologie " La bourse aux jouets "

Les acheteurs étaient au rendez-vous pour l'ouverture des portes de " la Bourse aux Jouets " à Orcemont ce dimanche 19 novembre, tous prêts à trouver pleins de petits trésors.

À l'approche de Noël, ces ventes d'objets de seconde main, dans l'air du temps car écologiques, se multiplient et l'occasion est aussi bonne pour le porte-monnaie....

Patricia est grand-mère, elle profite de cette journée pour gâter ses petits-enfants : « J'ai déjà acheté pour 20 euros... J'ai pris des peluches, des livres, des jeux de sociétés et des billes aussi... ».

Éric, a trouvé un établi de bricolage en excellent état pour son fils, « un véritable trésor et cela pour un tout petit prix ! » selon ses propres mots.

Carine, ne voit pas non plus l'intérêt d'acheter du neuf. « Il y a des jouets tout neufs et encore emballés ! Pourquoi acheter du neuf, alors qu'on trouve des jouets en très bon état qui peuvent encore servir ».

Si je tiens un stand, ce n'est pas pour gagner de l'argent, dit Michèle avec un sourire, « c'est pour redonner une seconde vie aux jouets que mes enfants ont adoré. Je me réjouis à la pensée qu'ils plairont aussi à d'autres et puis au moins comme ça, on ne gaspille pas » rajoute-elle non sans fierté.

Carole, une exposante « De plus, les tables sont prêtées par la Mairie et aucune participation n'est demandée lors de cette bourse aux jouets, nous avons eu même un café et des gâteaux »

Pour Nathalie Tatin, qui organise la Bourse aux jouets « Nous avons eu beaucoup de monde lors de cette journée, les jouets ont eu un grand succès auprès du public. Parmi les 17 exposants, la plupart étaient du village, c'est aussi un moyen d'agir pour la planète. Cela évite de racheter du plastique et favorise le circuit court au lieu de passer par des plateformes sur Internet, ça reste dans la région. »

Les acheteurs aussi voient cet avantage écologique. Depuis quelques années, des familles essaient de réduire la consommation d'objets neufs.

Très appréciée, cette action sera sans doute renouvelée en 2024 !

UNE FORTE INCITATION DE L'ETAT A LA DEMATERIALISATION

Notre commune s'organise pour suivre les directives de l'Etat concernant la **dématérialisation** et met en place le processus de « la transformation des documents papiers au format numérique » pour la diffusion d'informations.

Depuis plusieurs mois, les échanges de documents concernant « la Trésorerie / la Préfecture / Les commandes / L'Urbanisme / ... sont effectués avec des outils permettant leur dématérialisation.

La Mairie souhaite continuer ses efforts sur d'autres documents de communication pour respecter cet impact qui devient incontournable.

Pour l'écologie : l'aspect environnemental devient une priorité. Le recours à la dématérialisation permet de réduire l'empreinte écologique en produisant moins de déchets.

Un gain financier : Des économies non négligeables pour les contribuables...

Pour l'année 2024, les prochaines publications de l'Orcemontois seront réalisées en format numérique.

Toutefois, les personnes qui le souhaitent et qui en feront la demande, garderont la possibilité d'avoir une copie papier à la Mairie ou de garder une distribution à domicile.

Les habitants seront prévenus des parutions du journal par l'intermédiaire du site internet de la Mairie, de l'application Illiwap ou d'un affichage en Mairie.

Depuis la création du site de la Mairie (en 2017), le journal municipal est en ligne dès sa parution.

Il est possible de le visualiser et de l'imprimer si vous le souhaitez !

Vous y retrouverez, les Orcemontois réalisés depuis Octobre 2001, soit environ une cinquantaine de parution !

<https://www.mairie-orcemont.fr/publications/le-journal-municipal/>

Pour info: Quelques chiffres sur **vosre journal** papier n°92 de janvier 2024

- Il comprend, 7 feuilles A4, il est imprimé en 450 exemplaires = 3150 feuilles recto verso couleurs **soit 16 kilogrammes de papier.**

ELECTIONS EUROPEENNES

Du 6 au 9 juin 2024 se dérouleront les dixièmes élections européennes.

Pour pouvoir voter, il est nécessaire de vous inscrire sur les listes électorales de la commune. La date limite d'inscription pour ces élections, que ce soit dans les consulats ou dans les mairies, est fixée au vendredi 3 mai 2024.

Il faudra fournir un justificatif d'identité, un justificatif de domicile et un formulaire cerfa n°12669 de demande d'inscription disponible en mairie.

UN NOUVEL OPERATEUR GSM

Le réseau mobile va se renforcer sur notre commune. L'opérateur Free va s'implanter sur le pylône derrière le cimetière.

AUGMENTATION DES TARIFS au 1er Janvier 2024

L'inflation que nous subissons (5.2% en 2022, plus de 4.5% en 2023 selon l'INSEE), le fait que certains tarifs n'avaient pas subi d'augmentation depuis près de 10 ans, nous a poussé à revoir à la hausse certaines prestations communales (location de la salle, tarif des concessions...). Vous trouverez le détail des augmentations sur le site de la commune.

<https://www.mairie-orcemont.fr/vie-pratique/tarifs-communaux/>

SITREVA RAMBOUILLET

Afin de proposer un service équivalent sur l'ensemble de son territoire, Sitreva s'emploie à accepter davantage de types de déchets dans ses déchèteries. La collecte des pneus pour les usagers se déploie désormais sur l'ensemble du territoire.

Un nouveau conteneur a été mis en place pour simplifier la collecte.

Les modalités

Vous pourrez déposer 4 pneus de voitures ou de motos par an par foyer. Notre repreneur a défini plusieurs conditions.

Les pneus devront être :

- propres (sans trace de terre, mousse, gravats, d'huile etc.)
- secs
- entiers (ils ne doivent pas être en morceaux)

ILLIWAP, c'est GRATUIT.

Simple et intuitive, Illiwap est une application gratuite, téléchargeable sur tous les smartphones. Elle permet aux collectivités de communiquer directement, en temps réel, avec ses administrés qui reçoivent automatiquement des alertes et informations.

Grâce à cet outil, la Commune peut diffuser des informations pratiques (météo, risques majeurs, trafic, infos citoyennes) à destination des abonnés. Concrètement, un riverain peut être alerté sur la réalisation de travaux, sur la coupure d'eau ou d'électricité... De même, grâce à cette application, les Orcemontois peuvent quant à eux signaler toute anomalie ou dégradation à la Municipalité: tag, éclairage défectueux, voirie endommagée...

Ni nom, ni adresse mail, ni numéro de téléphone ne sont nécessaires pour utiliser l'application. Il n'y a aucune collecte de données sur Illiwap.

Pour rejoindre la communauté Illiwap d'Orcemont, il vous suffit de télécharger l'application gratuitement via les boutiques en ligne : Google play (Android) ou Apple store (Iphone). Une fois téléchargée, il ne vous reste plus qu'à sélectionner la Commune d'Orcemont.

A ce jour plus de 530 personnes ont téléchargé l'application et reçoivent les notifications de notre commune.

Plus d'information sur l'installation: Voir le site de la Mairie en rubrique "[Publications / L'application Illiwap / Comment installer Illiwap](#)".

HORAIRES OUVERTURE de la MAIRIE

lundi de 14h00 à 17h00
 mardi fermé au public
 mercredi de 9h00 à 12h00
 jeudi fermé au public
 vendredi de 17h00 à 19h00
 samedi.... 2me & 4me de chq.mois de 9h00 à 12h00

Pompiers le 18 - tél. 01.30.41.01.14

Commissariat de police..... tél. le 17

Gendarmerie le 17 - tél. 01.61.08.61.50

Urgences médicales composer le 15
 ou le 112depuis un téléphone portable

Urgences dentaires tél. 01.39.51.21.21

SICTOM Ordures ménagères... tél. 08.00.49.50.61

SEASY tél. 01.30.88.07.50

~°~°~ Mariages ~°~°~

GODEFROID William et VESELINOVIC Nathalie,
mariés le 29/04/2023

CHEVALLIER Lucille et TACLET Thibault,
mariés le 10/06/2023

LE ROUX Ingrid et VAN LIERDE Jérôme,
mariés le 08/07/2023

CAILLOUX Laurent et FOUCAULT Marjorie,
mariés le 14/10/2023

DUVAL Axelle et GINDRE Alexandre
mariés le 23/12/2023

~ *Toutes nos félicitations aux mariés* ~

~°~°~ Naissances ~°~°~

CHAUSSOY MORAIS Eden, né le 31/03/2023

LE COURIAUT Soën, né le 07/04/2023

PEYRAN WEHBI Eden, né le 02/06/2023

DUVAL Armelle, née le 07/07/2023

De GROULARD Augustin, né le 20/07/2023

HUMBERT André, né le 07/09/2023

L'HOZIC Robin, né le 09/08/2023

BEVILLARD Melchior, né le 24/09/2023

POIGNONEC Jade, née le 04/12/2023

CAUCHOIS Augustine née le 31/12/2023

~ *Toutes nos félicitations aux parents* ~

~°~°~ Décès ~°~°~

MAZZARINO Emmanuela, le 24/12/2022

POIGNONEC Guillaume, le 14/09/2023

GRESSET Alain, le 28/09/2023

MOTTAZ Raymonde, le 24/10/2023

PIQUET Aline, le 9/12/2023

MARSAULT Mirelle, le 6/01/2024

~ *Toutes nos condoléances aux familles* ~



Horaires :

Tout public :

Lundi 16h00 – 19h00

Mercredi 16h00 – 18h30

Samedi 10h45 – 12h30

Tout petits (0 – 3 ans)

avec leurs Nounous ou leurs parents

Vendredi 10h00 – 11h00

Tarifs annuels :

Enfants (-16 ans) : 5€

Adultes : 10€

Familles : 20€



Chacun, inscrit ou non, peut venir faire une pause lecture récréative à la bibliothèque, rencontrer d'autres personnes avec qui échanger, utiliser le poste de consultation Internet...

Chaque inscrit peut emprunter jusqu'à 6 documents sur place et 10 documents dans le réseau "Chemin Lis@nt" des 10 bibliothèques du Sud-Yvelines en réservant sur le portail : <https://cheminlisant.opac-x.com/>.

Une navette, assurée par les bénévoles en ce qui concerne Orcemont, fait les 120km de la tournée pour porter les réservations à destination. Cette distribution des documents du réseau (120 000 disponibles) a lieu tous les 15 jours, le mardi par roulement. Environ 1000 documents transitent alors dans la journée !

La durée maximum d'un prêt est de 1 mois.

La bibliothèque municipale reçoit **les classes de l'école des Tilleuls** :

- Maternelles : le mardi matin tous les 15 jours (lecture en autonomie, écoute de l'histoire du jour).
- Primaires : le mardi après-midi, une classe par semaine par roulement de 3 semaines.

La bibliothèque municipale propose des animations à la garderie autour de deux thèmes cette année : "Les oiseaux de nos jardins" et "les liens intergénérationnels".



La bibliothèque municipale poursuit les animations "Nounours raconte" **à destination des tout petits** l'avant dernière semaine de chaque période scolaire entre deux "petites vacances".

Compte tenu du succès de Nounours, cette animation sera toujours gratuite mais accessible uniquement sur inscription pour une meilleure préparation.



La bibliothèque municipale poursuit son partenariat avec le COMAF en assurant des animations (lectures, kamishibaï, ateliers créations manuelles...) chaque fois que l'occasion lui en est donnée.

La bibliothèque municipale accepte les dons de livres s'ils sont récents (<10 ans),

Pour que votre bibliothèque "reste dans le groove", il y a toujours beaucoup à faire. Nous avons plein de projets en tête (pause-café lecture, ateliers philo, créations manuelles...), mais ils nécessitent des bénévoles supplémentaires.



En septembre, Micheline Gouley et moi avons accueilli avec bonheur Valérie Fouquerei, institutrice à l'école des Tilleuls. Si vous aimez la transmission culturelle, le contact humain, les livres, venez nous rejoindre !

Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour l'année 2024 !

Brigitte Giniaux. Bénévole responsable de la Bibliothèque Municipale d'Orcemont.

L'année 2023, une saison foisonnante d'événements !

Actions menées en 2023

- Reconduction de notre participation au forum des associations d'Émancé
- Communication intense via notre station Illiwap créée en 2022
- Développement des inscriptions et des paiements via le site HelloAsso
- Intensification de la communication numérique sur les réseaux sociaux Facebook et Instagram
- Mise en place d'outils de gestion collaborative (COMAF + Bénévoles)
- Enrichissement permanent de notre base de données de partenaires (vos propositions de collaboration ou de nouveaux contacts sont les bienvenues)
- Mise en place de 3 weekends « Ré'Créatifs » à la salle polyvalente et avec le soutien de la mairie (17-18 novembre 2023, 26-28 janvier 2024, 22-24 mars 2024)

Pour recevoir toutes les informations utiles du COMAF :

Téléchargez l'application illiwap sur votre smartphone.
Abonnez-vous à la station "Comité des fêtes d'Orcemont".
C'est gratuit, anonyme (sans inscription) et sans publicité.
Abonnez-vous ou consultez le blog rénové :
<https://comaforcemont.blogspot.com>



Suivez-nous sur



Facebook
COMAF Orcemont

:

Instagram
comaforcemont

:



Les activités

Pour nous contacter : comaforcemont@gmail.com

En 2023, nous avons pu reconduire dans la salle polyvalente d'Orcemont :

- Le Yoga de Cécile Boutier (3 cours par semaine),
- La Zumba d'Émilie Garçon (1 cours par semaine).

Faute d'inscrits, nous n'avons pu reconduire :

- L'initiation à la langue des signes et les ateliers Bébé signeur de Caroline Sanchez.
- La Sophrologie de Vinciane Hélix.

Pour vous offrir des commodités de financement nous sommes toujours affiliés à PASS + Yvelines qui finance une part des activités culturelles et sportives des collégiens des Yvelines et à SumUp pour permettre le paiement par carte bancaire.

Suite à la présentation du planétarium de M. Pédrón en septembre 2022, les ateliers d'initiation à l'astronomie prévus à partir de janvier 2023 n'ont pas pu avoir lieu, celui-ci ayant dû cesser son activité.

Nous sommes en contact avec une autre personne pour vous la reproposer.

Nous vous avons également proposé :

- Des cours d'arts plastiques (enfants, ados et adultes),
- Des arts créatifs (origami, fleurs séchées et fleurs fraîches)
- De la couture (accessoires, ...)

Elles n'ont pas trouvé leur public.

Les événements

Dimanche 12 Février : Grand Loto
Grand succès tant par la fréquentation que par la qualité des lots offerts !



Dimanche 2 Avril : Journée Japon
Les très nombreux visiteurs ont pu découvrir et apprécier au cours de la journée :

- Démonstration de création de Bonsaïs
- Lecture de contes japonais (Bibliothèque)
- Démonstration de Jodo (art du bâton)
- Exposition Photos
- Atelier de Shodo (Calligraphie)
- Découverte du Shiatsu
- Loisirs Créatifs pour les petits (koinobori)
- Jeux Traditionnels Japonais (jeu de Go...)
- Maquillages & Tatouages éphémères
- Dégustation-Vente Saké, Whisky Japonais, ...
- Expo-Vente céramique Raku
- Purikura (Photobooth)

Les menus proposés par le food truck Mylko ont été plébiscités par tous les palais qui les ont goûtés ! Journée clôturée par la projection du film de Hayao Miyazaki « Kiki la petite sorcière ». Grand enthousiasme des exposants, visiteurs et organisateurs !



Dimanche 4 juin : Vide-greniers

Suite à notre décision de changer la date du vide-greniers de l'automne au printemps, le soleil était au rendez-vous et les exposants également! Chineurs et exposants ont exprimé leur satisfaction y compris pour la restauration assurée par le COMAF.

Samedi 1er Juillet : Fête du village



Démonstrations de Yoga et de Zumba par Cécile et Émilie accompagnées de quelques élèves. Dans l'après-midi, jeux de « kermesse » (peu fréquentés). Savoureux repas dégusté en plein air et musique Live. En pleine période de sécheresse, nous avons obtenu une autorisation exceptionnelle de la sous-Préfecture pour allumer le feu de la St Jean au lavoir et tirer le feu d'artifice sur le terrain de sport.

Ces feux et le défilé aux lampions ont été plébiscités par un public très nombreux !



Vendredi 14 Juillet : Concours de pétanque

Une douzaine de doublettes se sont affrontées sur le terrain de boules au cours de cette édition dédiée à Noël Barbé. Les frères Baudesson en sont sortis vainqueurs !



Dimanche 27 Août : "Passée d'Aoust"

Belle journée de rentrée !

12 exposants bien décidés à revenir.

Grand succès des ânes de Marolles qui ont promené les enfants tout au long de l'après-midi. Les différents jeux proposés ont été très appréciés

(Sumos, Basket, Tir à la carabine ...) !



Dimanche 3 Décembre : "Marché de Noël"

Grande première pour le COMAF !

Belle diversité de stands de qualité !

Dans une ambiance festive et conviviale, le Père Noël a fait des photos avec petits et grands.



Assemblées Générales

Les assemblées générales extraordinaire et ordinaire se sont tenues le 12 décembre.

Elles ont été l'occasion de remercier la Mairie pour son soutien.

Nous avons remanié les statuts de l'association, créé un règlement intérieur et renouvelé le conseil d'administration et le bureau.

Appel au bénévolat

Nous remercions chaleureusement les 8 "Bénévolantes" qui ont aidé notre petite équipe de 12 permanents à un moment ou à un autre pour vous proposer tous ces événements.

Vous souhaitez nous rejoindre, contribuer à l'animation de votre village, proposer de nouvelles idées et les mettre en œuvre ? Soyez les bienvenus !

- Vous pouvez rejoindre l'équipe des permanents.
- Vous préférez nous aider ponctuellement pour un événement : rejoignez les "Bénévolants".

Vendredi 26, Samedi 27 et dimanche 28 Janvier : Ateliers

Dimanche 3 Mars - Grand Loto



Vendredi 22, Samedi 23 et dimanche 24 Mars : Ateliers

Dimanche 28 Avril - Journée Japon



Dimanche 2 Juin - Vide Greniers



Samedi 29 Juin - Fête du Village



Dimanche 14 Juillet - Concours de Pétanque



Un grand merci à vous tous qui nous avez suivis tout au long de l'année 2023 !

L'équipe du COMAF vous présente ses meilleurs vœux pour 2024 et vous retrouvera avec grand plaisir pour les prochaines festivités !

Brigitte Giniaux, Présidente du COMAF.